

08 Principales Hitos 2018

Nos impulsan la innovación y el talento



04



01 / Enero

Innovación en residencias

Caser Residencial, que cuenta ya con 19 centros para personas mayores en España, comienza a construir en su centro de León nuevas unidades especializadas y una unidad de convivencia. Este modelo de atención, pionero en España, proporciona a las personas mayores una extensión de su proyecto de vida y facilita la integración de la familia en su día a día.



02 / Febrero

Más fórmulas de ahorro

Se presenta el **primer robo-advisor** que comercializa una aseguradora en España. Se trata de un plan de ahorro digital que viene a enriquecer la ya amplia propuesta de la Compañía en el ámbito del ahorro y la inversión. Por otro lado, y gracias a un acuerdo, **la hucha digital Coinscrap** transfiere los redondeos generados a un seguro de vida ahorro especialmente diseñado para el cliente.



03 / Marzo

Caser ReMoto

La Compañía lanza un nuevo seguro con un **dispositivo de seguridad vial** que puede contribuir a salvar la vida del motorista. Surge con el objetivo de dar respuesta a las necesidades y dificultades de los moteros en caso de accidente. Se trata del único que incluye, además de novedosas coberturas, un dispositivo de geolocalización con llamada inteligente concebido específicamente para moteros.



04 / Abril

Talento para nuestros inversores

Caser Asesores Financieros se ha presentado con el objetivo de atraer a los mejores profesionales del mundo financiero con clientes que busquen un asesoramiento personalizado y una planificación integral. Los asesores dispondrán de una arquitectura abierta en fondos de inversión y ETFs, renta fija y variable, seguros de vida ahorro y riesgo, y fondos de pensiones. Planea contar con 100 agentes y gestionar más de 1.500 millones de euros en cinco años.



05 / Mayo

Soluciones para deportistas

Se pone en el mercado un seguro que incluye servicios preventivos de medicina deportiva así como la evaluación, el diagnóstico y la recuperación de una lesión deportiva. **Caser Sport, NonStop**, como se ha bautizado el producto, ha sido diseñado para deportistas que quieran recibir una atención especializada y de calidad específica para ellos. En consecuencia, se crea el primer cuadro médico especializado en España.



06 / Junio

Nuevo seguro de vida Unit Linked

Caser Misión Ahorro UL Protección 85 es un vehículo de ahorro que protege al menos el 85% del valor aportado. Cuando el valor de la inversión se incrementa se fija un nuevo y mayor valor protegido y si, por el contrario, desciende, queda siempre protegido al menos el 85% de la aportación inicial. En caso de que se alcance el valor protegido, se proponen nuevas opciones de inversión para asegurar su rentabilidad. El producto está invertido en un fondo gestionado por Citi y asesorado por BlackRock.



07



La Fundación Caser sigue impulsando la investigación en el ámbito socio-sanitario con el fin de promover el bienestar de las personas



07 / Julio

La tecnología, oportunidad de negocio

Bajo este lema se celebró en el Círculo de Bellas Artes de Madrid la **Convención Anual de Mediadores**. Aspectos como la experiencia del cliente, la omnicanalidad, las capacidades y el talento o la diversificación se abordaron en detalle y se destacaron como claves para afrontar nuevos retos.



10 / Octubre

Ayudas a la investigación

La Fundación Caser pone en marcha el 1º **Programa de Ayudas a la Investigación Socio-sanitaria**, dirigido a la promoción de la autonomía de las personas, el desarrollo de programas de prevención y el bienestar de la población. La iniciativa financiará, con hasta 20.000 euros, proyectos de investigación que puedan desarrollarse de manera efectiva. Se valoran especialmente iniciativas innovadoras, que aumenten la eficiencia del sistema y fáciles de replicar en otros lugares.



08 / Agosto

Silencio, se rueda

Garbiñe Muguruza, imagen de la Compañía desde comienzos de año, graba la **campaña de publicidad** que se emitirá en el mes de octubre. La vinculación con la tenista permite además a la aseguradora profundizar en sus valores, que transmite a los clientes a través de esta alianza: la sencillez, la capacidad de superación y la responsabilidad.



11 / Noviembre

Hospital en Baleares

El grupo hospitalario **Parque Hospitales**, perteneciente a Grupo Caser, adquiere la entidad que gestiona el Hospital de Llevant y la Residencia de Llevant en Mallorca. Tras la incorporación del Hospital de Llevant, la red de centros asciende a cinco hospitales y cuatro centros médicos. Su filosofía sitúa siempre al paciente como prioridad, dotando a sus centros de una amplia cartera de servicios que prestan los mejores profesionales apoyados en las más punteras tecnologías.



09 / Septiembre

Co-creación de soluciones

A lo largo de 2018 se materializan distintos acuerdos de distribución, como los alcanzados, entre otros, con **National Nederlanden**, que da respuesta en materia de protección al tejido empresarial español, o con **Red Piso**, en virtud del que se ofrecerán también servicios de Acierta Asistencia.



12 / Diciembre

Inversión inmobiliaria

Se adquiere un nuevo inmueble en la calle Velázquez de Madrid, un icónico edificio construido en 1920 con 5.460 m2 de superficie. En total, el valor de mercado de las inversiones inmobiliarias supera los **360 millones de euros**. La Compañía suma este edificio a otros activos representativos que posee, tanto en la capital —entre los que destacan su propia sede en Las Tablas, oficinas en la Plaza de la Lealtad y en la calle Alcalá 253— como fuera de Madrid.



08



09



11



12